加東市立滝野南小学校 学 校 通 信



ーについても勉強しました。電車の窓から見える自分の家の2階に、お母さんが手を振っているのを見つけた子もいます。電車の窓を流れていく景色もいいですが、電車の先頭の窓から見えるず~と向こうまで続く線路とその両側の景色を眺めるのも楽しいものです。



2年生が、音楽に合わせての体つくり運動を 披露してくれました。**運動とリズム**は切っても 切れない関係です。



滝野駅から五峯山の方に少し登ったところにある展望台での活動も楽しかったです。子どもは、何でも遊びにできます。いろんな形のどんぐりを集めて並べる子、深い溝に溜まったふかふかの落ち葉を踏みしめて歩く子、落ち葉を帽子一杯に詰めてから頭にかぶる子、笹を帽子の穴に差し込んで飾り何かになった気分になる子、担任に教えてもらった笹船を一生懸命作り大事そうに持って帰る子・・・。コンピュータを介した遊びに慣れてしまった子どもが、自然の中で遊べるのだろうかと心配することもありますが、大丈夫です。その機会さえ与えてやれば、子どもは自由で豊かな発想でしたいことを見つけていきます。

写真を眺めながら、子どもと青空と木の緑って本当によく似合うなあと思いました。

滝野中学校の美術の先生が、6年生の版画作りを指導してくださいました。予定していなかったのですが、あと数回来て版画の仕上まで教えていただけるようです。藤井先生は、南小学校出身です。よろしくお願いします、**先輩!**

